



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Jueces y fiscales estallan contra las reformas de Bolaños y convocan un paro parcial el próximo 11 de junio

Cinco asociaciones de jueces y dos de fiscales, menos las progresistas —Jueces y Juezas para la Democracia y la Unión Progresista de Fiscales— han convocado el día 11 de junio un parón de 10 minutos para las 12.00 horas a las puertas de las sedes judiciales en aras de expresar su rechazo a las reformas anunciadas por el Gobierno sobre el acceso a ambas carreras y de la Fiscalía.

[Así lo anunciaban hace unos días en un comunicado conjunto](#) la Asociación Profesional de la Magistratura (APM), la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV), el Foro Judicial e Independiente (FJI), la Asociación de Fiscales (AF) y la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF) quienes se oponen a estabilización de los jueces y juezas sustitutos.

Por su parte, la Asociación Juezas y Jueces para la Democracia ha hecho público otro comunicado este lunes en el que aclara que no han contado con ellos para consensuar ese artículo: “Creemos imprescindible ofrecer a la opinión pública un análisis razon

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |